
 Herr Sterzenbach berichtet kurz über den Sachstand bzw. die Erledigung von Anregungen aus der 
letzten Sitzung. 
 

 Herr Reisbitzen verweist auf die unzureichende Beleuchtung am Zugang zur Siegparkhalle. 
Offensichtlich sei eine Leuchte defekt. 
 

 Herr Strausfeld bezieht sich auf die Presseberichterstattung zur Ausübung des Winterdienstes in 
Eitorf-Halft. In dem Zusammenhang bittet er um einen Bericht im nächsten ABV über die Ausübung 
des ruhenden Verkehrs in diesem Bereich. Der Bericht solle sich aber nicht nur auf die Problematik 
Winterdienst beziehen, sondern die Überwachung in den Außenbereichen generell über das gesamte 
Jahr für den Zeitraum Montag bis Sonntag. 

 
In einem weiteren Wortbeitrag bittet Herr Fürst auch die Bergstraße und den Alten Weingarten in die 
Betrachtung mit einzubeziehen. Insbesondere ab 19 Uhr sei dies sehr problematisch. 

 
Herr Sterzenbach fasst zusammen, dass der Sachbericht sich dann mit der Überwachung des 
ruhenden Verkehrs außerhalb des eigentlichen Ortskerns, also in den anliegenden Wohngebieten und 
Außenorten während wie außerhalb der üblichen Tageszeiten befassen soll. 

 

 Herr Strausfeld bittet um einen kurzen Bericht im nächsten Rat zum Ergebnis des Gespräches mit 
dem Landrat bezüglich der Ordnungsamtsbereitschaft. 

 
Der Bürgermeister erklärt, dass die Anordnung des Landrates zunächst für ein Jahr zurückgenommen 
wurde. Die Zeit solle für weitere  Gespräche und Überlegungen genutzt werden. Dabei wolle er es 
aber heute bewenden lassen und näheres im Rat berichten.  
 

 Herr Scholz und Frau Sauer fragen nach einem in facebook gelöschten Artikel der 
Gemeindeverwaltung, Herr Scholz möchte wissen, ob so etwas zum ersten Mal vorgekommen sei, 
Frau Sauer fragt nach dem Sachverhalt. 
 
Der Bürgermeister erklärt, dass zu einer auf facebook veröffentlichten Pressenotiz über die 
Wohnungssuche für Flüchtlinge Kommentare gepostet wurden, die sich für eine politische 
Auseinandersetzung nicht gehören. Die Posts seien auch unter Alias-Namen veröffentlicht worden. 
Der Vorfall sei am vorletzten Wochenende bekannt geworden und am Montagmorgen habe er 
entschieden, Eintrag und Kommentare zu löschen, um solchen Usern kein weiteres Forum zu bieten. 
Ansonsten habe es solche Vorfälle bisher in dieser Form nicht gegeben.  


